

# ADDRESS

## Pastikan Siap Hadapi Situasi Kontijensi, Satbrimob Polda Banten Laksanakan Apel Siaga Bencana

Ayu Amalia - [BANTEN.ADDRESS.CO.ID](http://BANTEN.ADDRESS.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 18:44



Serang – Komandan Satuan Brimob Polda Banten (Satbrimob Polda Banten) melaksanakan Apel Gelar Pasukan Siaga Bencana alam di lapangan M. Yasin Satbrimob Polda Banten pada Rabu (04/12).

Apel gelar pasukan siaga bencana ini dipimpin langsung oleh Komandan Satuan Brimob Banten (Dansat Brimob) Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. diwakili Wakil Komandan Satuan (Wadansat Brimob) Satbrimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman, S.I.K.,M.M. diikuti oleh seluruh personel Satbrimob Polda Banten.

Dalam amanatnya Dansat Brimob melalui Wadansat Brimob mengatakan bahwa apel Siaga Bencana ini adalah untuk mengecek kesiapan personel, Peralatan dan kendaraan dinas Brimob.

"Apel siaga bencana dilakukan untuk mengecek kesiapan personel dan peralatan yang akan digunakan untuk menghadapi bencana alam di wilayah hukum Polda Banten," ujar Imam Suhadi.

Selanjutnya Imam mengingatkan kepada seluruh personel untuk selalu siap sedia apabila dibutuhkan untuk penanganan bencana.

"Saya mengingatkan agar seluruh personel untuk siap sedia jika dikumpulkan untuk penanganan bencana. Saya tidak mau ada peralatan yang tidak bisa digunakan dikarenakan operatornya tidak ada," ucap Imam Suhadi.

Selain itu Dansat Brimob juga mengecek peralatan yang digelar yaitu tiga unit perahu karet mesin tempel, satu unit peralatan SAR, satu unit mobil ambulance, satu unit mobil dapur lapangan, tujuh unit mobil angkut personel, dua unit mobil double cabin dan lima belas unit motor trail.

Dansat Brimob mengatakan bahwa peralatan tersebut semuanya dalam kondisi baik dan siap digunakan dalam kondisi kontijensi bencana alam.

"Seluruh peralatan dalam keadaan baik dan siap untuk digunakan jika terjadi kondisi kontijensi bencana alam dan seluruh personel yang mengawakili dalam keadaan sehat dan siap untuk digerakan jika diperlukan," tutup Imam Suhadi.